

漁師つて やりがいがある仕事だ



兼松 智洋さん
(小瀧洋/19歳)

兼松さんは、象潟漁港では最年少、3年目の若手漁師です。東京で開催された「全国青年・女性漁業者交流大会」では秋田県代表として、象潟根付組合の取り組みを発表してきました。まだ経験不足といいながらも、海に生きる男の生き方と夢を語ってくれました。

今の親方が自分の叔父さんで、その手伝いから漁師になつた。やりがいがある仕事で、大漁したらとてもうれしいし、徹夜のハタハタ漁でも、そんなに疲れたりしない。朝3時くらいからの漁でも、遅くまで遊んだりする。仕事のときは遊びを忘れて、遊びのときは仕事を忘れて、どちらも一生懸命。

3月の初めに東京で、象潟根付組合の活動を発表してきた。温暖化か、海の汚れか、アワビの餌になる海藻（通称ヘラモグ）が減つて、やせたアワビが大量に発生した。ヘラモグを増殖させるために、先輩たちが5年前から始めた取り組みを発表してきた。JF全国

3年前に漁師をやると決めた。死ぬまでやる。漁師の仕事は冗談抜きで、死と隣り合わせ。潜つているときや、船の上でも足がロープに絡まつて危ないことがあった。

それでも大漁したときの満足感や、朝早く海の上から見る鳥海山の眺め、大海原を走る気持ちの良さ。イルカやリュウウノツカイを初めて見たときにはすごく感動した。漁師のほかに仕事は考えられない。自分は親を心配させた時期があつて、申し訳ないと思つてはいる。少しでも返そうと迷つてはいる。まあ、自分が本当に好きで、漁師仲間と一緒に仕事が本當に楽しい。

今は、男らしい漁師の1日1日が楽しい。自分の夢は、尊敬される漁師になること。息子ができたら、漁師になつてほしいね。それまで、ヘラモグを復活させたいし、海の環境も守りたい。



漁師仲間と
1日1日が楽しい。
自分の夢は、尊敬さ
れる漁師になること。
普通に家族を持つこと。
息子ができたら、漁師
になつてほしいね。そ
れまで、ヘラモグを復
活させたいし、海の環
境も守りたい。

じょうづにできた!

チビッコ美術館



おり紙でひな人形を作りました。
元気に大きくなれるように、ねがい
ながら、ぜんぶ手づくりです。

今日はうれしいひな祭り♪
ぼくたちも、ちょっとぴりすましがお

にかほ保育園　ひまわり組の男児

生活環境情報 No.24

◆平成23年度春季大掃除を実施します

市民一人ひとりが、土地や建物を清潔に保つことを認識し、日常の清掃では手の届かないところや、地域の共同清掃を行うことにより、清潔で快適な生活环境をつくり、環境美化の推進を図るため、春季大掃除を実施します。

◆あきた・クリーン強調月間

秋田県では4月を「あきた・クリーン強調月間」として、4月17日(日)の「あきたビューティフル・サンデー」を中心に地域のクリーンアップを呼びかけています。

申込・問合先 申込・問合先
▽交通指導隊9名
▽防犯指導隊3名
▽年齢・性別は問いません。面接があります。

◆交通災害・不慮の災害共済加入を受け付け中です!!

4月はみんなで声をかけあって、自宅のまわりなど身近な場所をきれいにし、気持ちの良い春を迎えましょう。

月額報酬

▽交通指導隊9、300円
▽防犯指導隊3、500円
32・3043

災害共済の加入の申し込みを随時受け付けしています。4月1日から3月31日までの加入は、セットで一人1,000円です。途中加入の割引などはありません。

にかほ市内の交通事故発生状況

『事故は一瞬、後悔は一生』です。交通ルールとマナーを守り、交通事故を起こさないよう、遭わないように気をつけましょう。

	2月中の事故	平成23年累計
人身事故	4件	9件
死者数	0人	0人
負傷者数	6人	11人
物損事故	45件	103件

問合先 生活環境課

32・3033